

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina anima a la nueva asociación “Círculo de Navarra” a atraer inversiones y proyectos empresariales

Ha participado en una cena-debate con motivo de la constitución de la sociedad, formada por profesionales navarros residentes en Madrid

Lunes, 03 de junio de 2013

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina Angulo, ha animado a los promotores de la nueva asociación denominada ‘Círculo de Navarra’, de carácter independiente e integrada por medio centenar de empresarios y profesionales de la Comunidad foral residentes en Madrid, a trabajar con el objetivo de que su iniciativa sirva para atraer inversiones y proyectos empresariales hacia Navarra.



La Presidenta Barcina y los consejeros, junto a los integrantes del Círculo de Navarra.

La Presidenta ha participado esta noche en la capital de España en la cena-debate organizada por el Círculo con motivo de la constitución de la sociedad, que ha tenido lugar previamente y en la que se ha elegido la junta directiva presidida por Joaquín Villanueva Díaz de Espada. Ha estado acompañada por los vicepresidentes Lourdes Goicoechea y Juan Luis Sánchez de Muniáin.

Yolanda Barcina ha mostrado su satisfacción por el proyecto y ha elogiado el compromiso de sus miembros con su tierra natal, al tiempo que ha mostrado su convencimiento de que la labor de la asociación va a ser fructífera para Navarra y conseguirá atraer actividades empresariales, que generen empleo y riqueza.

Se trata de una asociación independiente y libre creada con la intención de divulgar los valores identitarios del Reino de Navarra, con la puesta en marcha de jornadas y publicaciones entre otras actuaciones, y de impulsar el desarrollo económico-empresarial de la Comunidad

Foral para mejorar el bienestar de su población. La asociación ha sido promovida por medio centenar de profesionales, entre los que se incluyen periodistas, abogados, arquitectos o catedráticos de universidad, y empresarios y directivos de diversos sectores económicos (compañías de telecomunicaciones y nuevas tecnologías, energías renovables, hostelería, aseguradoras, etc.).

Los miembros del Círculo de Navarra son: Miguel Canalejo, Miguel Iraburu, Juan Antonio Sagardoy, Concha Osacar, Carlos Fernández Lerga, José Antonio Pérez Nievas, Manolo Melgar, Emilio Pi, Carmen Remírez de Ganuza, Emilio Alba, Rafael de Lecea, Joaquín Villanueva, Juan Lignes, Jesús Eguzquiza, Santiago Gayarre, Ramón Iribarren Udobro, José María Sanz-Magallon Rezusta, Alejandro Gortari Díez, Pedro Sagüés Subijana, Enrique Centelles Echeverría, Miguel Ángel Belloso, Víctor Ruiz Rubio, Carlos Solchaga Catalán, Agustín González Garcia de Acilu, Luis Arellano Aburto, Estanislao de la Quadra-Salcedo y Gayarre, Carlos Espinosa de los Monteros, Fernando Otero de Navascues y Domínguez, Miriam Mendioroz Iriarte, Rafael Moneo, Javier Otero de Navascués, Fernando Aizpún Viñes, José Ramón Aizpún Bobadilla, Carmelo Angulo Barturan, José María Irujo Amatría, Antonio Catalán Díaz, Ladislao de Arriba Azcona, Enrique Ureña Francés, Luis Abad Marturet, Tomás Gaitán de Ayala (Conde de Valdellano), Juan Pedro Zarranz, Mercedes Ros Agudo, Primitivo Gurpegui Adán, Julián Janariz Lasheras, José Javier Nagore, Moisés Pérez de Albéniz Andueza, Ana Lorenzo Morales, Joaquín Villanueva Gómez-Angulo, Luisa Alli Turrillas, Javier Agudo Canalejo, Guillermo Canalejo Lasarte, José Ramón Bujanda y Manuel Erice Oronoz.



Parte de los asistentes, junto a la Presidenta y los consejeros.